

Ikhtiar, Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah Lakukan Sholat Istisqo

Maskuri - HST.XPRESS.CO.ID

Sep 4, 2023 - 10:34



Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah Lakukan Sholat Istisqo

BARABAI-Kodim 1002/Hulu Sungai Tengah menggelar Sholat Istisqoh permohonan minta hujan bertempat di lapangan apel Makodim di Jalan Telaga Padawangan Kelurahan Barabai Timur Kecamatan Barabai Timur Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Senin (04/9/2023).

Sholat dan khutbah dipimpin oleh H.Syarkawi dari Barabai



Dalam kutbahnya H.Syarkawi mengajak kepada jemaah untuk memohon kepada Allah yang Maha Kuat yang maha kuasa Allah untuk menurunkan hujan dan berkat doa kita yang dimuliakan oleh Allah SWT.

"Pada jaman dahulu pernah kejadian pohon-pohonan semuanya mati, binatang-binatang matian, tanam-tanam tanam tanaman mati manusia terjadi kehausan kemudian waktu berkat kita melaksanakan sholat Istisqo dan memohon kepada Alloh SWT saat itu juga dikabulkan di berikan di turunkan hujan 7 hari 7 malam di madinah.ini salah satu kejadian dimasa Nabi Muhammad SAW.

Mudah mudahan dengan niat kita sholat istisqo ini kita semua diberikan keberkahan kemakmuran keselamatan khususnya seluruh keluarga besar Kodim 1002/HST dan pada umumnya masyarakat wilayah Kab.HST.

Sementara itu Dandim 1002/HST Letkol Kav Gagang Prawardhana.S.I.P.,M.Han usai melaksanakan sholat Istisqoh menyampaikan bahwa kegiatan yang baru kita lakukan ini merupakan penjabaran langsung perintah dari bapak Pangdam VI/Mulawarman Mayjen TNI Tri Budiono agar seluruh jajaran melaksanakan sholat Istisqoh,"ucapnya

Selain itu, kegiatan ini juga sebagai upaya kita untuk memohon kepada Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa agar kita diberikan hujan,

"Dihadapkan situasi kondisi saat ini memasuki cuaca ekstrim, wilayah Hulu Sungai Tengah sering terjadinya kebakaran lahan yang disebabkan faktor alam dan non alam, hendaknya harus kita harus lebih waspada,

Kami bersama unsur terkait/stakeholder yang ada selalu memberikan edukasi dan imbauan kepada warga masyarakat untuk tidak melakukan pembukaan

lahan dengan membakar, karena akan sangat merugikan dari lingkungan dan kesehatan,"tegas Dandim (pendim1002).